



Trabajadores de bachilleratos bloquean Cámara de Diputados

El Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior está bloqueando los accesos de la Cámara de Diputados. Ya se ha tomado la decisión por parte de las autoridades de la Mesa Directiva, que no pudieron ingresar, y de la Junta de Coordinación Política, que se reunieron en un restaurante muy cercano de esta zona, para determinar que no hay condiciones para realizar ningún tipo de actividad. Para el día de mañana, la incógnita es si llegarán a algún tipo de negociación para que pudieran despejar los accesos de este Palacio Legislativo de San Lázaro.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!901?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!901&authkey=!AHhxyzNJZaYFtbd0&ithint=video&e=UTJ989>